

Las obras de dominio público tienen valor porque cualquiera puede construir sobre ellas, extenderlas y reutilizarlas para cualquier propósito, sin ninguna restricción asociada al derecho de autor o la legislación respecto a datos.

Por eso, para quienes crean, es importante contar con una manera lo más clara y legalmente robusta posible para entregar su obra al dominio público, y también es importante para los editores y los archivos contar con una manera estándar de identificar las obras que ya están en el dominio público.

Creative Commons mantiene dos herramientas diferentes para el dominio público: la Licencia CC0 de Entrega al Dominio Público y el Sello de Dominio Público (SDP). Las licencias Creative Commons ayudan a los autores a ejercer sus derechos de autor en los términos de su elección. A la inversa, la CC0 permite a los autores y titulares de derechos de autor que lo deseen, entregar sus obras al dominio público mundial. El SDP facilita el etiquetado y la ubicación de obras que ya son libres de restricciones de derechos de autor conocidas.

[Dónde se sitúan las herramientas de dominio público en el espectro del derecho de autor](#)



CC0  
Dominio  
Público



SDP  
Sin derechos  
conocidos



Algunos  
derechos  
reservados



Todos los  
derechos  
reservados

## La Entrega al Dominio Público CC0

Usá esta herramienta universal si sos el titular de derechos de autor o de derechos sobre datos y querés conceder mundialmente todos tus derechos sobre la obra.



Al utilizar la CC0, estás renunciando a todos los derechos de autor y todos los derechos conexos al mismo tiempo que a todos los reclamos y demandas judiciales relativas a esa obra, de la manera más extensa que sea posible en el marco de la ley.

Aplicar la CC0 a tu obra es fácil. Visitá simplemente la página del selector de CC0 (<http://creativecommons.org/choose/zero>) que te conducirá a lo largo del proceso. Al completarlo, obtendrás un código HTML para copiar y pegar en tu sitio web.

Permitís a cualquiera copiar, modificar, distribuir y representar la obra, incluso con fines comerciales, sin necesidad de autorización previa.

## Sello de Dominio Público

Utilizá esta herramienta si identificaste una obra libre de restricciones conocidas por concepto de derechos de autor.



Las obras marcadas con el Sello de Dominio Público han sido identificadas como libres de cualquier restricción por concepto de leyes de derechos de autor, incluyendo los derechos conexos. Cualquiera puede copiar, modificar, distribuir y ejecutar tal obra, incluso con fines comerciales, sin necesidad de autorización previa.

Aplicar el SDP a una obra es fácil. Visitá simplemente el selector de sello (<http://creativecommons.org/choose/mark>) que te conducirá a lo largo del proceso. Al completarlo, obtendrás el código HTML para copiar y pegar en tu sitio web.

Creative Commons no recomienda esta herramienta para obras sobre las que pesen restricciones por leyes de derecho de autor en una o más jurisdicciones. Consultá a un asesor legal si no estás seguro si deberías usar el SDP para una obra.